

## Baloncesto | Liga EBA



Vukcevic captura un rebote ante Sergio Martínez. | Ángel González

## El Grupo roza su primer triunfo en la cancha del Porriño

Porriño **76**  
Grupo **73**

(23-18), (20-18), (14-23), (19-14)

**Porriño:** Bardasz (5), Vaquero (9), González (8), Román (3), Martínez (14) -cinco inicial- Pérez, Besada (22), Cardito (15), Ka Fall y Vicente.

**Grupo Covadonga:** Cueto (14), Pelayo García (4), Gómez (18), Adeba (18), Jorge García (5) -cinco inicial- Villar (3), Jesús Noguero, Noguero López (5), Pedrosa (4), Arturo Fernández e Iglesias (2).

Árbitros: Daniel López y Julián Rico.

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga tuvo ayer más cerca que nunca la victoria. Los grupistas han mejorado notablemente en las últimas jornadas con la recuperación de algunos jugadores, pero aun así no han podido sumar triunfo alguno hasta el momento.

En la cancha del Porriño, los gijoneses jugaron probablemente su mejor partido de la temporada y llegaron a ponerse por delante en el marcador en el tercer cuarto, algo que no había conseguido hasta ahora.

En lo que no es capaz de mejorar es en el aspecto reboteador: ayer los gallegos capturaron 17 balones más que los grupistas y eso es un factor que suele ser determinante.

Al Grupo Covadonga le faltó muy poco para estrenar su casillero y puede lograrlo si continúa la mejora en las próximas jornadas. Ayer Alejandro Gómez y Adeba fueron los jugadores más acertados con 18 puntos cada uno. El primero de ellos marcó 5 de los 8 triples que consiguió el Grupo.

## El Círculo suda la remontada

El Corinto domina la mayor parte del derbi pero se ve superado por el acierto de Vukcevic y Bartolomé en el tramo final

Corinto Gijón **71**  
Círculo Gijón **76**

(24-12), (19-15), (15-21), (13-28)

**Corinto Gijón:** Charly Suárez (9), Marcos Méndez (3), Michu González (16), Kebe (13), Sergio Martínez (14) -cinco inicial- Fernando Suárez (6), Diego Sánchez (9), Konte (1) y Riesgo.

**Círculo Gijón:** Samu Barros (15), Morchón (1), Bartolomé (15), Vukcevic (23), Javi Lucas (5) -cinco inicial- Diagne (6), Gacic (7), Navas y Knezevic (4).

Árbitros: Luis Juli y Carlos Fernández.

Palacio de los Deportes: Alrededor de 400 espectadores.

J. J. Gijón

El Círculo Gijón sufrió lo indecible para ganar al Corinto Gijón, que mandó durante la mayor parte del encuentro pero que acabó cediendo en el último cuarto ante el acierto del Bartolomé y Vukcevic, los jugadores más acertados en los instantes finales.

El Corinto Gijón, dirigido ayer por Saúl Pastur a la espera de la llegada del nuevo entrenador, salió mucho más concentrado en sus acciones y con mayor acierto en los lanzamientos, en un primer cuarto de absoluto dominio en el que acabó doblando en anotación al Círculo.

El segundo cuarto fue más equilibrado pero también se acabó decantando para el Corinto gracias a

**El equipo local fue dirigido por Saúl Pastur a la espera de la llegada de un nuevo técnico**

su mayor acierto en el tiro. Todo lo contrario que el conjunto de Nacho Galán, que llegó al descanso con

cero de once en los lanzamientos triples. El rebote también fue dominado por el Corinto que culminó los dos primeros cuartos con 16 puntos de ventaja, 43-27.

Quedaba toda la segunda parte para una posible remontada y el Círculo creyó en ella. Cambió la defensa y mejoró en el tiro exterior y paulatinamente fue recortando distancia. No obstante, entró en el último cuarto con una desventaja de 10 puntos. Los de Nacho Galán pusieron velocidad de cruceo y acabaron doblando a un Corinto que en los últimos diez minutos se vio claramente superado como lo demuestra el parcial del cuarto, 13-25. Una remontada sudada.

## FÚTBOL AMERICANO

## Los Gijón Mariners, sin opciones ante Las Rozas Black Demons

Los Gijón Mariners sufrieron una contundente derrota en su partido ante Las Rozas Black Demons, 14-56, en un encuentro dominado totalmente por el conjunto madrileño, principal favorito para el título y hoy por hoy lejos del potencial de los gijoneses. El equipo era consciente de la dificultad de sacar ayer un resultado positivo, pero en su casa, y arropado por bastante público, tenía la intención era vender cara la derrota. No pudo ser porque rápidamente el conjunto de Las Rozas logró una amplia ventaja en el marcador que mantuvo a pesar de los esfuerzos del conjunto verdinegro. El siguiente rival de los gijoneses será Alcobendas en un partido clave entre los dos equipos de la cola de la clasificación, informa J. J.



Los Gijón Mariners inician una jugada en su partido ante Black Demons. | Ángel González